



15.06.2018 – 12:00 Uhr

Stadt Thun gewinnt den ersten Innovationspreis für kommunales Infrastrukturmanagement

Bern (ots) -

Die Stadt Thun gewinnt für das Elektro-Abfallsammelfahrzeug «Futuricum» den erstmals von der Organisation Kommunale Infrastruktur verliehenen OKI Innovationspreis.

Ebenfalls nominiert waren die gemeinsame Lösung der Städte Morges und Pully für die elektronische Abwicklung der Aufgrabungsgesuche und der erlebnisorientierte und interaktive Besucherrundgang der Kehrrechtverwertungsanlage (KVA) Thurgau.

Das Siegerprojekt der Stadt Thun überzeugte die Jury durch die Kombination aus technischen Innovationen, dem Beitrag zum Klimaschutz und der eingenommenen Vorreiterrolle der öffentlichen Hand. Ebenfalls überzeugte die gelungene Kommunikation, die die Bevölkerung anschaulich über den geschlossenen Energiekreislauf informiert.

Auf die Shortlist schafften es die gemeinsame digitale Plattform zur Abwicklung von Aufgrabungsgesuchen der Städte Pully und Morges sowie das neue interaktive Besuchererlebnis auf der Kehrrechtverwertungsanlage Thurgau. Die Jury würdigte die elektronische Abwicklungsplattform der Westschweizer Städte als gelungenes E-Governmentprojekt. Zukunftsweisend sei der Rundgang auf der KVA, lobte die Jury. Er mache die Kehrrechtverwertung allen Generationen auf moderne und attraktive Weise zugänglich.

Der Innovationspreis der Organisation Kommunale Infrastruktur (OKI) zeichnet innovative Projekte mit Pilotcharakter der Städte, Gemeinden und interkommunalen Zweckverbände aus, die das Betreiben und Benutzen kommunaler Infrastrukturen erleichtern, optimieren und kundengerecht gestalten. Gesucht waren Lösungen aus den Sparten Technik, Management und Kommunikation.

«Schön wäre, wenn der OKI-Innovationspreis dazu dient, dass Städte und Gemeinden gegenseitig Best-Practice Lösungen austauschen», erklärt OKI-Präsident Alain Jaccard im Rahmen der Preisverleihung an der Mitgliederversammlung der OKI am 15. Juni 2018 in Bellinzona. Projekt-Infos: www.kommunale-infrastruktur.ch

Kontakt:

Alain Jaccard, Präsident Organisation Kommunale Infrastruktur,
alain.jaccard@morges.ch, 079 232 24 36

Daniel Rychener, Leiter Technische Betriebe /
Stadtingenieur-Stellvertreter, daniel.rychener@thun.ch, 033 225 83 74

Peter Steiner, Geschäftsführer der KVA Thurgau,
Peter.Steiner@kvatg.ch, 071 626 96 00

Alexandre Bosshard, Membre de la Direction de la Ville de Pully,
Coordinateur, Ingénieur EPFL, alexandre.bosshard@pully.ch, 021 721 34

25

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051011/100816897> abgerufen werden.